
Amt, Datum, Telefon 

162 Bezirksamt Heepen, 24.07.2023, 51-37 26  
 

Drucksachen-Nr. 

6406/2020-2025 

 
 
 

Beschlussvorlage der Verwaltung  
 
 

Gremium Sitzung am Beratung 

Stadtentwicklungsausschuss 13.09.2023 öffentlich 

 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes) 
 

Errichtung von zusätzlichen Parkbänken im Stadtbezirk Stieghorst 
 
 

 

 
Ggf. Frühere Behandlung des Beratungsgegenstandes (Gremium, Datum, TOP, Drucksachen-Nr.) 
 

Seniorenrat, 24.11.2021, TOP 5, Drucksachen-Nr. 2816/2020-2025 
Bezirksvertretung Stieghorst, 27.01.2022, TOP 10, Drucksachen-Nr. 2816/2020-2025/1 
Stadtentwicklungsausschuss, 01.02.2022, TOP 8, Drucksachen-Nr. 2816/2020-2025/1 
 
 
Beschlussvorschlag: 

 
Die Bezirksvertretung Stieghorst empfiehlt dem Stadtentwicklungsausschuss, die 
Errichtung von Parkbänken an folgenden Standorten zu beschließen: 
 

 2 Parkbänke an der Grünfläche vor dem Hotel Hillegosser Hof  
(Straßenbegleitgrün an der Detmolder Straße) 
 

 1 Parkbank an der Einmündung Veltheimer Straße/ Auf dem Busch  
(Wegefläche) 

 
 
 
Begründung: 
 

Der Seniorenrat hat in seiner Sitzung vom 24.11.2021 den empfehlenden Beschluss gefasst, 
zusätzliche Parkbänke im Stadtbezirk Stieghorst an verschiedenen vorgeschlagenen Standorten 
zu errichten, und die Bezirksvertretung Stieghorst sowie den Stadtentwicklungsausschuss 
gebeten, der Empfehlung zu folgen. Beide Gremien haben sich zunächst für einen Prüfauftrag an 
die Verwaltung ausgesprochen, an welchen der von Seniorenrat und Bezirksvertretung 
vorgeschlagenen Standorten konkret Parkbänke errichtet werden können und welche Kosten 
entstehen. 
 
Das Ergebnis der Prüfung wurde von der Verwaltung in der Sitzung der Bezirksvertretung 
Stieghorst am 24.11.2022 mitgeteilt (Anlage 1). 
 
Geeignete Standorte wurden am 01.06.2023 abschließend beraten (Anlage 2). 
 
 



  
 
Die Kosten werden mit ca. 600 EUR für Lieferung und Aufstellen je Bank geschätzt. Hinzu 
kommen die laufenden Unterhaltungskosten. 
 
Da sich die o. a. Standorte auf öffentlichen Verkehrsflächen befinden, wird der 
Stadtentwicklungsausschuss um Entscheidung gebeten. 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Witthaus 
Beigeordneter 

Wenn die Begründung länger als drei 
Seiten ist, bitte eine kurze 
Zusammenfassung voranstellen. 
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